



Guilde du Hibou d'Argent

Felix Qui Dominat A Scientia

PROCÈS DE GAEIREL BARITZ

Schwarsembourg, Kintzheim

17 septembre de l'an 1016

Notes prises par Ève la Bohème, Grande Docte et Scribe principale du Hibou d'Argent
Commandité par Hugo Barbez des Fils de Polignac.

Juré :

Altesse Sérénissime, Souverain incontesté des Terres du Centre, dit Le Déifié, Le Sérénissime, et Le Bienveillant, L'Empereur Karl Von Schlaffenmark Ier

Dame Petra Von Schlaffenmark, Seigneurresse de Mariembourg, Chef de la guilde des Von Schlaffenmark,
Sainte Rétra, Future Impératrice Argannaise, Maraine des gardes du cœur de l'Empire, Présidente des loges de Rétra, l'Unique
Impératrice des Coeurs et sœur bien-aimé de son Altesse Sérénissime, Souverain incontesté des Terres du Centre, dit Le Déifié, Le
Sérénissime, et Le Bienveillant,

Tarek le Tisé, Chancelier Impérial, Premier Grand Prêtre du Reikskult, ReiksKänzler & ReiksKomissar

Témoins :

La Mule

Baron Robert

Morcius

Seigneur Auguste

Gaeirel Baritz

Témoin expert :

Tarek le Taré

Procureur : Gilbert le Saltimbanque

Défense : Marcus Von Schlaffenmark

Chefs d'accusation contre Gaeirel Baritz

Premier chef - Hédition

Deuxième chef - Haute Trahison

Troisième chef - Lèse-majesté

Quatrième chef - Tentative d'évasion

Cinquième chef - Résistance à l'arrestation

À des fins de simplicité, les questions du Procureur seront annotées comme QP et les questions de la Défense, QD.

Présentation d'ouverture par Tarveer

Tarek prononce l'ouverture de l'audience et énonce le dépôt des accusations. Il annonce que le témoin a également été questionné par l'Ordre de Notre-Dame-de-la-Rédemption.

Rappel du premier témoin - La Mule

QP : Pouvez-vous nous raconter les événements du mois de mai 1016.

La Mule : Lors de la soirée, Gaeirel Baritz est venu me voir. Il a jasé en présence de Sir Robert et a déblatéré des propos concernant la Vrai Foi et la construction d'une Cathédrale. Il parlait de faire une atteinte à la Vie de l'Empereur.

La défense énonce une objection, qui est refusée.

La Mule : Gaeirel Baritz a insulté l'Empereur. J'ai entendu exactement les mots « Mort à l'Empereur » prononcés par lui. Lors de son arrestation, nous avons procédé à une fouille - pas à nu. Nous avons trouvé un bijou - une pierre noire et rouge avec un crâne.

Dépôt de l'objet de preuve no. 1.

La défense énonce une objection, qui est refusée.

La Mule : Nous avons également trouvé un petit livre rouge avec une croix de Téatos.

Dépôt de l'objet de preuve no. 2.

La Mule : Lorsqu'il était prisonnier sous notre garde, nous avons été interceptés par des croyants de la Vrai Foi. Nous nous sommes défendus, mais Gaeirel Baritz s'est sauvé. Par la grâce de l'Empereur, Kapitaine Empire a réussi à l'attraper et procéder à son arrestation. Il a été placé sous la garde du Marquis Thorstein du Ragnarok.

La défense est appelée à interroger le témoin.

QD : La Mule, avez-vous passé la majorité de votre enfance en Ryndore et éduquée en Ryndore?

La Mule : Oui.

QD : Vous avez appris votre droit en Ryndore?

La Mule : Faux, en Empire.

QD : Depuis quand avez-vous été nommé comme Magistrat par l'Empereur?

La Mule : Depuis 3 ans

QD : Est-ce que vous prétendez être un spécialiste?

La Mule : Non.

QD : Il existe plusieurs histoires de vos baveries – auriez-vous inventé une histoire?

La Mule : Non, il n'y a pas eu d'histoires de ce genre depuis que je suis Compte en Reikswalt. Mais je ne nie pas mon passé avec la Régul.

Tarek appelle le deuxième témoin – Seigneur Robert

QR : Pouvez-vous énoncer votre rang?

SR : Chef de guilde de Ghorghor Haeq

QR : Connaissez-vous l'accusé Gaeirel Baritz ?

SR : Oui.

QR : C'est quand la dernière fois que vous l'avez vu?

SR : Le 28 mai 1016

QR : Pouvez-vous l'identifier dans la salle?

Sir Robert pointe l'accusé.

QR : Pouvez-vous nous parler de votre lien ou vos conversations avec l'accusé?

Cette missive ne serait possible sans le précieux appui des scribes de l'ÉRUPPTION et de la BAbD.

Selon les notes de Sir Robert :

« A passé 12 ans à Kintzheim, il regardait vers l'avant, vers le prochain Empire. Déjà, il critiquait l'Empire. Plus tard, il y a évoqué vouloir levé une armée. Il m'a demandé s'il avait une armée pour lui. Il semblait nerveux, selon moi. Évidemment, j'ai refusé. Le restant de la soirée, je l'ai vu négocier avec des gens de la Vrai Foi.

Gaeirel Baritz semblait nerveux. Il m'a demandé si j'avais une armée. Je lui ai dit oui, mais pourquoi? Il m'a dit : Pour vous protéger, ou était-ce pour le protéger? Des hommes du Roing de Fer et un templier l'ont rapidement englouti pour conspirer... Prépare-t-il une évasion en tant que possible héritier de la Vieille Kintzheim? »

La défense est appelée à interroger le témoin.

QD : Pouvez-vous nous énoncer les relations entre GB et la Vrai Foi, au moment de la mort de Ghorghor III?

SR : En 300 ans de vie, il a eu plusieurs conflits avec la Vrai Foi sur les questions de la divinité et la liberté de culte en Empire.

QD : Il y a donc des conflits historiques en Empire avec la Vrai Foi?

SR : Quelques-uns. Par exemple, le Roing de Fer. Cependant, il y a des représentants de la Vrai foi, qui sont de bonne foi, par exemple le Seigneur Ramiel.

QD : Je crois que vous avez un préjugé envers l'accusé

SR : C'est n'est rien comparé à celle de la Vrai Foi.

Tarek appelle le troisième témoin - Sac à pâces

QP : Avez-vous quelque chose à faire avec le crime et les accusations?

Sac à pâces : Non!

La défense est appelée à interroger le témoin.

QD : Le 28 mai, la Phratrice est allée voir GB afin de lui refiler des importantes quantités de sépium docteuses.

Sac à pâces : Absolument pas, je n'y étais pas.

La défense demande une commission d'enquête sur le sépium de Sac à pâces.

Tarek appelle le quatrième témoin - Sire Auguste

QP : Pouvez-vous nous parler des propos séditieux énoncés par GB?

SA: Je me suis fait interpeler par GB en ce qui concerne un sujet controversé. En Empire, je veux faire attention et ne pas influencer les tensions actuelles déjà existantes. Il m'a parlé de la Cathédrale et de la Vrai Foi. Il a dit qu'il voulait « rétablir les bonnes vieilles traditions ».

QP: Est-ce que vous croyez qu'il était question de son père?

SA: Non. Je ne connais pas sa famille ou les traditions de sa famille.

La défense est appelée à interroger le témoin.

QD: Est-ce que tout que vous prétendez est vrai?

SA: Oui.

Objection du Procureur - c'est trop long!

Tarek appelle l'accusé comme témoin.

*A noter que GB a refusé de témoigner sur la livre avec la croix de Téatos.

QD: GB a énoncé haut et fort son désir de faire un plaidoyer de non-responsabilité criminelle.

GB: J'ai eu une enfance difficile, à vivre dans l'ombre de mon père. J'ai ensuite passé 10 ans enfermé. Je n'ai jamais eu de vraie enfance - mon père était dur, pas fin, méchant. Ensuite, j'ai vécu dans la cour impériale qui était corrompue par Téatos. C'est la Vrai Foi - oui la Vrai foi qui m'a sauvée.

*La salle émet des halements.

QD: Comment?

GB: Mon père a reçu une lettre. Il a ouvert l'enveloppe. Il a été enveloppé par une nuée de monstres. Ensuite, il était mort. Mort!

QD: Comment auriez-vous réagi à la mort de votre père? Sans père pour vous élever? Vers qui est-ce que vous vous êtes tourné?

GB: La Vrai Foi.

GB: On m'affectait à de la lecture des bandes dessinées de Kapitaine Empire.

QD: Si GB est coupable de quelque chose, c'est d'être le fils de Gar III. Comment vivre avec la corruption? Il a dû vivre 10-12 longues années avec des assassins. Je désire déposer comme preuve une lettre du Dr. Peter Von Mailloux.

Dépôt de l'objet de preuve no. 3

QD : Comment est-ce que vous vous en êtes sorti ?

GB : C'était sombre. Tout ce que j'avais devant moi c'est l'Unique, je le devais maintenant à l'Unique. Le Dieu Empereur, le chef ultime de la Vrai Foi, le Dieu Empereur - je l'ai rencontré ! J'ai été approché par l'Ermite, Héraule la Crapule et lui a donné beaucoup de sépium aux provenances douteuses. Il a dit : « Jeune homme, prends-en, tu vas aimer ça et c'est gratuit ». J'ai dit oui - il semblait fort sympathique.

Le Procureur est appelé à interroger le témoin.

QP : Quand avez-vous reçu des Bandes dessinées de Kapitaine Empire.

GB : J'étais jeune. Pas très grand.

QP : 15 ans?

GB : C'est plausible.

QP : En ce qui concerne votre prononciation des mots « Mort à l'Empereur ».

GB : Je le nie. C'est plutôt « Fort en rameur »

QP : C'est sûrement à cause de l'Ermite et du sépium. Dites-moi, avez-vous une bannière?

GB : Non.

QP : En votre absence, qui gère vos actifs?

GB : Marcelle dit le Gros.

Tarek appelle le cinquième témoin - Morcius

QP : Vous êtes sous protection temporaire le temps de votre témoignage. Quelle est votre occupation?

M : Chasser et manger. Trafiquant d'esclaves. Alpha des Chiens de guerre. Je tiens à dire que cet homme est étrange (en pointant GB).

QP : Êtes-vous propriétaire en Kafe?

M : Je dirais plutôt un parasite.

QP : Vous avez acheté ces terres de GB?

M : Oui. Lors d'une horrible nuit.

QP : Pouvez-vous identifier le livre ici ? Et le symbole sur le livre?

M : C'est une bible Teratossienne

Q: Pouvez-vous identifier le collier? Est-ce qu'il vous appartient?

M: Si je le prends, oui!

Q: Avez-vous donné ce pendentif à G?

M: Oui. Je donne des cadeaux à ceux qui m'en donnent.

La Défense est appelé à interroger le témoin.

QD : Comment avez-vous connu G?

M: La vérité?

QD : Oui.

M: Il voulait devenir un cultiste de mon dieu.

QD : Donc dans la même soirée, il était croyant de la Vrai foi et voulait suivre votre dieu.

La Défense demande à Tarek de témoigner comme témoin expert sur le sépium.

QD : J'aurais une question de sépium, vous êtes un expert en droit et sur le sujet. Quels sont les effets du sépium?

T: Le Sépium a été légalisé à mon jour d'entrée en fonction. Le Sépium augmente les capacités guerrières de quelqu'un.

QD : Est-ce qu'un des effets serait de devenir un sous-homme ? Si le sépium était d'une source douteuse, comme celui de la Phratrice?

T: Je ne sais point, je ne consomme pas le sépium qui ne provient de nos sépiumrie - nous, on brasse de la bière!

QD : Vous n'avez jamais vu quelqu'un sous les effets?

T: Oui, il se battait formidablement!

Le Procureur livre son plaidoyer

Lors de l'arrestation de G, il y avait une forte escorte de la Rédemption, accompagné par le Bélier. Il y avait une centaine de félons de la Vrai Foi. Ils ont attaqué et ont essayé de libérer G. C'est un non impérial de naissance - il y a qu'un seul mot pour définir G - Pitoyable.

La Défense livre son plaidoyer

Nous déclarons l'accusé non criminellement responsable pour cause de troubles mentaux. L'accusé a eu une enfance difficile, il a vécu dans l'ombre de son père, au cœur d'une cour impériale corrompue par Tératos. Il a vu son père, Gar III, être lâchement assassiné devant ses yeux sans qu'il ne comprenne trop pourquoi à l'époque. Il a grandi sans repères, sans quiconque pour lui inculquer une morale honorable et laissé seul à lui-même. Avec une éducation aussi déficiente, il est facile de comprendre pourquoi il lui arrive, encore aujourd'hui, d'avoir de la difficulté à distinguer le bien du mal pour la grandeur de l'Empire. Selon le docteur Peter von Mailloux, éminent spécialiste du cerveau ayant été mandaté par le service correctionnel impérial pour dresser son profil psychologique, cette longue période vécue dans la quasi-absence de toute vie sociale et mondaine a fait de lui quelqu'un aux aptitudes sociales limitées, à l'humour douteux et à la diction parfois déficiente.

« Votre altesse sérénissime tonton Karl Ier, tante Petra et votre taréttude Tarek, prenez le temps de regarder droit dans les yeux ce brafe cheune homme qui se trouve chaste devant vous. Dites-moi que vous ne foyez pas là, derrière ce corps et cet esprit brisé, la bonté de quelqu'un à qui la fie n'a pas fait de cadeau? Démontrez au monde entier la grandeur d'âme et la miséricorde dont vous êtes capables. Faites la démonstration aux différentes nations de barbares qui bordent l'Empire ce qu'est une féritable civilisation digne de ce nom! Faites preuve de clémence, pardonnez-lui ses quelques étourderies et permettez à ce brafe Gaeirel de se réhabiliter plutôt que de le canoniser. Faites-lui confiance et vous ferrez à quel point il est sincère lorsqu'il affirme vouloir contribuer à la grandeur de l'Empire! En tout cas, moi j'ai confiance en votre jugement. »

Fiff sa taréttude! Fiff tante Petra! Fiff son altesse sérénissime tonton Karl I^{er}! Mais surtout Fiff l'Empire!

Gé délivre un serment d'allégeance envers l'Empereur

Je porte allégeance à l'Empire, et à l'Empereur. Je n'ai jamais aspiré au trône, ou voulu de mal à l'Empire. J'ai toujours été en Kintzheim et voulait que Kintzheim s'élève pour sa grandeur. Je ne veux pas retourner en prison – les deux ne se souviennent de rien, car ils sont morts. Ma seule référence était le Kapitaine Empire. Je n'ai point énoncé « Mort à l'Empereur », mais plutôt « Fort en rameur » – c'est un problème de diction de ma part. J'admetts que j'ai demandé l'aide de la Vrai Foi pour me défaire de Tératos et son emprise sur moi. J'ai été victime d'un enlèvement et ensuite pris en otage. Je demande la miséricorde de l'Empire et de l'Empereur. J'ai été sous l'effet d'un sépium débilitant.

Procureur – Mot de la fin

Une comédie – un chef d'œuvre. Devant vous, vous avez un felon – un traître. Un criminel. Justice est demandé. Qu'avons-nous à foutre de sa jeunesse et de son père Tératossien. En ce qui concerne les Bandes dessinées du Kapitaine Empire, elles existent depuis moins de 3 ans – il n'y avait pas de bandes dessinées dans sa jeunesse. Voici les vieilles traditions dont il faisait référence – le livre de Tératos – une cathédrale appartenant au Grand Ténébreux. Il y a beaucoup de chefs d'accusation. En ce qui concerne la

tentative d'évasion – ceci est un aveu de culpabilité. Ceux qui sont innocents ne s'évadent pas. Ils ne se sauvent pas pendant qu'ils sont sous garde. C'est un Tératossien qui marche dans les pas de son père. Il vient d'un endroit où la mort et la désolation règnent. C'est un séditieux de trop. En vie, il y en aura 1000. Après-demain, il y en aura 10 000 à cause de lui. La seule sanction acceptable est une exécution publique et officielle dans toutes les Régions de l'Empire.

Le Juré prend quelques minutes pour discuter du jugement.

Le Juré délivre son verdict.

La scribe énumère les accusés un par un, et Dame Rêtra énonce le jugement.

Sur l'accusation de **Sédition**, l'accusé est jugé **Coupable**.

Sur l'accusation de **Hautre Trahison**, l'accusé est jugé **Coupable**.

Sur l'accusation de **Lèse-majesté**, l'accusé est jugé **Coupable**.

Sur l'accusation de **Tentative d'évasion**, l'accusé est jugé **Coupable**.

Sur l'accusation de **Résistance à l'arrestation**, l'accusé est jugé **Coupable**.

Tarek indique que les discussions de la soirée et le verdict est très claire. De faire passer ses actions sur une éducation bizarre et du sépium. Le premier pilier de la loi est que c'est la responsabilité de chacun de savoir les lois en place et les sanctions.

L'Empereur prend la parole :

Monsieur Baritz. Suite à ce procès qui a été livré de façon juste et équitable, pour la première fois en mon règne, je vais attribuer la Clémence de l'Empereur. Le coupable devra vivre en Liefrange pour une période de deux ans, afin d'être rééduqué et se faire réhabiliter au nouvel Empire. J'irai moi-même à Happlincourt afin de voir le grabuge et l'étendue du dommage par moi-même. La Rédemption va escorter le prisonnier jusqu'à Liefrange.

Fin du procès.

Tel que transcrit par Ève la Bohème.